

خلاصة الموقف التنفيذي للبحوث العلمية المقترحة والمنجزة

الجامعة التقنية الشمالية | الكلية التقنية كركوك | قسم تقنيات التسويق

ت	اسم التدريسي	اللقب العلمي	عنوان البحث العلمي	نسبة الإنجاز
١	د. أسو بهاء الدين قادر	أستاذ مساعد دكتور	Implications of using Hedge Accounting On Financial Risks. An Exploratory study Of the Opinions Of A sample of Academics And Financial Experts	100%
٢	د. سوسن إبراهيم رجب	أستاذ مساعد دكتور	دراسة استطلاعية لآراء عدد من العاملين في شركة الحقول الخضراء لإنتاج الألبان المحدودة	100%
٣	م.م. هيفاء مالك علي	مدرس مساعد	كفاءة الري بالرش في مزارع إنتاج القمح وأثرها على الأرباح	100%
٤	م. سارة صباح خورشيد	مدرس	Literature Review of the Research Role of Marketing Intelligence (2017-2021)	100%
٥	م. سارة صباح خورشيد + إياد فاضل محسن	مدرس	Organizational sustainability through exploring its dimensions from the perspective of employees of the youth and sports directorate in Kirkuk	100%
٦	م. سارة صباح خورشيد	مدرس	The role of sustainable marketing in enhancing brand equity: An analytical study of the Opinions of a sample of employees in soft drink production companies in Kirkuk governorate	100%
٧	أ.م. أسو بهاء الدين قادر	أستاذ مساعد	براعة إدارة الموارد البشرية ودورها في تعزيز القدرات الجوهرية: دراسة تحليلية لآراء عينة من المديرين في مديرية تربية كركوك	100%
٨	أ.م. أسو بهاء الدين قادر	أستاذ مساعد	تقييم المحافظ الاستثمارية باستخدام نماذج دراسة تطبيقية في: (Sharpe , Treynor, Sortino) بعض الشركات المدرجة في سوق العراق للأوراق المالية (2020-2015)	100%
٩	أ.م. أسو بهاء الدين قادر	أستاذ مساعد	دور تقنيات الذكاء الاصطناعي في دعم جودة التدقيق: دراسة استطلاعية لآراء عينة من الأكاديميين في مجال المحاسبة	100%
١٠	أ.م. أسو بهاء الدين قادر	أستاذ مساعد	نظام الدفع الإلكتروني وأثره في تعزيز جودة الخدمة المصرفية: دراسة تحليلية في بيانات العراق للمدة (2018-2023)	100%
١١	م. سارة صباح خورشيد	مدرس	The role of pink marketing in enhancing the image perception of malls (A study on mall of Kirkuk)	100%
١٢	م. إياد فاضل محسن + م. سارة صباح خورشيد	مدرس	The impact of market orientation on enhancing competitive advantage (A survey study of selected industrial companies listed on the Iraq stock exchange)	100%